
COMUNICATO STAMPA
DA PISTOIA UN RICHIAMO AL GOVERNO NAZIONALE " ANCORA

SENZA IL RICONOSCIMENTO  DELLO STATO DI CALAMITA' "

Si è svolto ieri presso il Comune di Pistoia un incontro rivolto ai Parlamentari locali,
su invito del Comune stesso e della Provincia di Pistoia, per esprimere la propria
preoccupazione direttamente agli onorevoli sul "silenzio del governo nazionale"
caduto sull'evento alluvionale del 23 ottobre scorso.
Come hanno ribadito il Sindaco di Pistoia Renzo Berti e il Presidente della Provincia
di Pistoia Gianfranco Venturi la situazione è grave in quanto il ritardo del
riconoscimento dello stato di calamità per Pistoia da parte del Governo crea grossi
problemi agli enti locali, soprattutto in vista dell'approvazione dei bilanci. Infatti, a
fronte di una stima complessiva di danni di circa 50 milioni di euro, gli enti locali
interessati sono riusciti a stanziare alcune cifre di somma urgenza che non riescono
certo a essere sufficienti per il lungo termine.
Erano presenti all'incontro, fissato appositamente in una data in cui non vi fossero
lavori parlamentari, l'Onorevole Renzo Innocenti e per il Comuni colpiti, oltre a
Pistoia, l'Assessore alla Pubblica Istruzione del Comune di Pescia Michele
Mostardini e il Sindaco del Comune di Piteglio Valerio Sichi. Presenti anche
l'Assessore ai Lavori Pubblici della Provincia di Pistoia Mauro Mari, gli Assessori
del Comune di Pistoia alla Protezione Civile Stefano Cristano e ai Lavori Pubblici
Antonio Pileggi.
Il riconoscimento intanto consentirebbe di applicare alle imprese la sospensione del
pagamento dei tributi e di avere un finanziamento a fondo perduto dalla Regione
Toscana, resasi disponibile. La situazione di gravità delle zone colpite è stata anche
confermata dal Sindaco Sichi e dall'Assessore Mostardini che per il loro Comuni
hanno confermato la mancanza di ulteriori fondi da investire.
I presenti hanno dunque rivolto una richiesta pressante all'Onorevole Renzo
Innocenti, unico parlamentare presente, per superare quello che sembra essere
diventato un "silenzio netto" che si è abbattuto su Pistoia e la sua alluvione, pur
comprendendo che ci sono stati drammatici fatti che hanno colpito altre zone.
L'Onorevole Innocenti, che aveva già posto una interpellanza al riguardo, ha detto
che proporrà un emendamento al decreto legge in discussione ora al Senato per gli
ultimi fatti relativi alle calamità naturali (terremoto - Etna) per inserirvi anche il caso
di Pistoia. Sarebbe infatti una via molto rapida per rendere disponibili alcune risorse.
Inoltre il Presidente della Provincia Venturi ed il Sindaco Berti scriveranno ai
Parlamentari locali per chiedere di fare tutto quello che è in loro potere per prevedere,
oltre allo stato di calamità, anche quei finanziamenti possibili per i lavori sul
territorio.
Infatti senza stanziamenti nazionali non solo sarà un problema concludere gli
interventi di ripristino per le zone colpite ma, in caso di ulteriori episodi analoghi,
non sarà possibile intervenire ulteriormente.
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